

新宮東中
CSだより

1

令和8年1月13日 NO. 9
新宮町立新宮東中学校
校長 藤田 勉
生徒数 476名
1年生 2年生 3年生
172名 138名 166名



3学期、2026年がスタート!

1月8日(木)、始業式を行い、3学期がスタートしました。

始業式では、各学年・生徒会の代表生徒が、3学期に向けた抱負を述べてくれました。いずれも、この3学期、次のステージへの準備を大切にしていこうとする気持ちがとても伝わってくる素晴らしいものでした。



【始業式での代表生徒の様子】

【代表生徒の抱負（一部）】（生徒会長 大城陽一郎）

（…略…）私たち第8代生徒会役員は、今日から本格的に生徒会役員として活動していきます。私たちは、1月からリーダー研修を重ね、全校生徒でどのような学校を目指していくか考えてきました。そこで私たちは、「さらなる成長のために一步踏み出す」学校にすると決めました。そのために、仲間と互いに信頼し、支え合って、みんなでさらなる成長のための一歩を踏み出していきましょう。（…略…）

私からは、新しい年の始まりだけに、生徒が新たな気持ちでスタートしようと決意している時期であると考え、イエローハット（自動車用品販売店）創業者・鍵山秀三郎氏の「凡事徹底」という言葉と、鍵山氏の掃除での実践を紹介し、「徹底すること」の意味の深さとともに、「小さなことを大切にして、コツコツと積み重ねていくことの大切さ」を伝えました。

今学期も、生徒たちが、「やればのびる」で、コツコツと一歩ずつ成長していってくれることに期待しています。保護者・地域の皆様におかれましても、引き続き、生徒たちの成長と一緒に支えていただければと考えています。今年もよろしくお願ひいたします。

また、始業式後には、2学期以降の中体連新人大会をはじめ各種大会・コンクール等に関する表彰式を行いました。今回は、好成績を残した22名の生徒たちに、賞状を渡すことができました。

本校生徒たちの活躍に今後も期待してください。

新入生を迎える準備もスタート!

昨年12月15日(月)、新入生中学校体験・保護者説明会を実施しました。

令和8年度4月に入学する児童に対して、教師から、東中での学習や生活について説明を行った後、部活動の活動の様子などを見学してもらいました。児童たちは、中学校入学を楽しみにしている気持ちがとても伝わってきました。きっと各小学校での3学期を、「中学校入学へのO学期」として充実させてくれるのではないかと期待しています。新入生の児童・保護者の皆さん、また一つ成長した姿で本校に入学してされることを、職員一同心からお待ちしています。



【新入生説明会での児童の様子】

町人権フェスティバルで表彰!

昨年12月6日(土)、人権啓発活動の一環である新宮町人権フェスティバル2025において、人権標語・人権ポスターの表彰式がありました。ここで、本校の4名の生徒が表彰されました。



【表彰される生徒の様子】

本校では、教育活動の基盤の一つとして人権教育に取り組んできました。その成果の一つとして、本校生徒が力を發揮してくれたことを、校長としてとても誇らしく思っています。

I, 2月の主な行事（予定）



1/15 (木)	PTA 役員会・運営委員会
27 (火)	校区特別支援学級交流会
2/2 (月)	交通安全指導
6 (金)	学力分析テスト (1, 2年) 定期考査 (3年)
10 (火)	学校運営協議会
13 (金)	定期考査 (1, 2年)
25 (水)	校区いじめゼロサミット